



STADT COTTBUS
CHÓŠEBUZ

Kinder- und Jugendumweltwettbewerb 2016

anlässlich der 26. Cottbuser Umweltwoche



„Die Sonne schickt uns keine Rechnung.“
Franz Alt (Deutscher Journalist und Buchautor)

Unser Wettbewerb 2016 steht deshalb unter dem Motto
„Energie bewegt uns!“

Gesucht werden Kinder und Jugendliche sowie junge Erwachsene, die sich beispielhaft mit diesem Thema auseinandersetzen möchten –

auf dem Weg zu einer energiegeladenen Umweltwoche 2016

Liebe Mädchen und Jungen,

der Cottbuser Kinder- und Jugendumweltwettbewerb anlässlich der 26. Umweltwoche findet diesmal unter dem Motto statt:

„Energie bewegt uns!“

Energie umgibt uns, Energie ist in uns.

Energie brauchen wir um leben zu können ...

Sie ermöglicht uns neben der Ernährung auch unsere Fortbewegung, Kommunikation und Unabhängigkeit. Wir selbst sind Träger von Energie. Doch wie wird die Zukunft unserer Energie aussehen? Wie können wir unseren Energieverbrauch im Einklang mit ihrer Quelle, nämlich unserer Umwelt, nachhaltig gestalten?

Eure Ideen werden vor allem helfen, in uns allen das Bewusstsein für das Thema zu vertiefen und das dazugehörige Wissen anschaulich zu vermitteln. Kreativität und Erfindergeist sind gefragt.

Redet gemeinsam über das Thema, tauscht Euch aus in Euren Familien, mit Lehrerinnen/Lehrern und Erzieherinnen/Erziehern! Sucht Euch Partner, die helfen Eure Ideen umzusetzen.

Wir sind gespannt auf Eure Beiträge!

Unser Wettbewerb startet am 01. Oktober 2015.

Damit Ihr genügend Zeit für Eure Projekte habt, ist der Abgabeschluss am 29. April 2016!

Eine fachkundige Jury wird Eure Beiträge nach folgenden Kriterien bewerten.

1. Entspricht das Projektthema der aktuellen Ausschreibung des Kinder- und Jugendumweltwettbewerbs?
2. Wie wurde das Projektthema inhaltlich umgesetzt?
3. Wie umfassend („fächerübergreifend“) wird das Thema behandelt?
4. Wie wird das Projekt an der eigenen Schule/Klasse/Kita fortgeführt (Nachhaltigkeit)?
5. Wie wird das Thema in der Dokumentation dargestellt?
6. Kann das Projekt von anderen übernommen werden?

Hinweis: Qualität geht vor Quantität!

Bei der Einreichung von Ausstellungstafeln bitten wir die Aufsteller für die Präsentation im Foyer der Stadtverwaltung zur Verfügung zu stellen.

Die drei Erstplatzierten jeder Altersgruppe werden der Öffentlichkeit vorgestellt.

Über ein Voting auf der Internetseite www.cottbus.de wird zusätzlich der Gesamtsieger gekürt.

Mitmachen lohnt sich, denn es werden wieder viele attraktive Geldpreise vergeben. Die Siegerehrung findet im Rahmen der 26. Cottbuser Umweltwoche im Juni 2016 statt.

Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für den Wettbewerb viel Erfolg, tolle Ideen und natürlich ebenso viel Spaß!

Holger Kelch
Oberbürgermeister der Stadt Cottbus